

CÁMARA DE DIPUTADOS						
MESA DE MOVIMIENTO						
	0	1	FEB	2021		
Recibido						
Exp.	N*	4	<u>//</u> }	} 8		C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione y/o brinde ayuda a la Municipalidad de Rafaela, para solucionar la problemática actual en el Canal Sur de la ciudad hasta tanto finalice la obra de entubado proyectada, siendo que el mismo se encuentra sufriendo graves deterioros y desmoronamientos cada vez que llueve, poniendo en peligro la infraestructura que se encuentra en las adyacencias del mismo.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial

Walter Ghione Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Sr. presidente:

En octubre del año pasado, se comunicaba que la obra de entubado del Canal Sur iba estar incluida. Una noticia que generó un cierto entusiasmo en los barrios de esa parte de la ciudad y, sobre todo, al Club Sportivo Ben Hur, que viene gestionando desde hace más de 15 años por estas acciones en el lugar.

Sin embargo, la obra sigue inconclusa, el tiempo pasa y el deterioro es constante. No sólo se está degradando el propio Canal, sino también todo ese sector, que cada día se lo ve más comprometido por los desmoronamientos que tiene a menudo, siendo esta una problemática que se padece desde hace varios años por causa de las lluvias.

El proyecto se realiza con fondos que serán aportados por la Provincia de Santa Fe, y la obra incluye un revestimiento de hormigón y un entubado completo en la zona donde se encuentra ubicado el predio de la cancha de Ben Hur. De esta manera, además de producirse un correcto saneamiento del desagüe y mejorar las condiciones sanitarias para todo el sector, también se acabará con la amenaza que provocan los desmoronamientos mencionados que existen en esa parte del club, sobre en todo en el sector donde se encuentra la pileta. Es por esto que será muy positivo por el espacio verde que recuperará el club, que sería más de media hectárea, una dimensión bastante importante. Para poder aprovecharla en otros proyectos.

Otro dato a tener en cuenta es la sequía que hemos tenido, lo cual mantuvo calmadas las cosas, pero con las últimas lluvias llegaron las complicaciones en el Canal Sur porque la fluidez del agua genera grandes destrozos a la institución y a todo ese sector de la ciudad.



En este sentido, esta situación por sí misma ya origina pérdidas materiales, que próximas lluvias seguramente irán agravando de modo progresivo. Sin embargo, la problemática no solo refiere a los mencionados daños materiales y olores, sino también al temor cierto de daños a niños que juegan en las cercanías del lugar.

Por ello, solicitamos al Poder Ejecutivo que evalúe la posibilidad de tomar medidas preventivas de esta situación hasta que la obra quede finalizada.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial

Walter Ghione Diputado Provincial